
二色小だより

い？)ひも引きをやりに来る子がいました。

１回５０円だけど、お金の面で気になりました。家で

おこづかいをあげる時に使い方を話し合いながら、金

額を決めたほうがいいなと思いました。

◎おそろしい館

◎ぶにょスライム

◎きょうふの理科室

◎プチホットケーキ

◎ディスクゴルフ

◎カード忍者

◎しゃてキング

◎ようかいまとあて

◎ディスクでＧＯ！ ◎ボールプール宝さがし

◎ストラックアウト ◎バスケでシュート

◎サッカーでシュート ◎１輪車でＧＯ！

◎ジャンボシャボン玉 ◎スカイスクリュー

◎竹馬おっとっと ◎プラトンボ

◎バットでＧＯ！

★児童の感想

■今年は、昨年より、

お客の数が減り、少し

残念でした。場所が悪

かったのかな～？でも、

お客さんたちが楽しそ

うに遊んでくれたので、

とってもうれしかった

です。また、何回もやってくれる人もいて、気に入っ

てくれたのでお店を出してよかった～！と思いました。

来年も出せたら、出そうと思います。

■二色フェスタでお店

を出して、最初は｢お

客さんは来るかなぁ」

と心配していたけど、

小さい子から大人の方

まで来てくれたのでう

れしかったです。でも、

景品が女の子用ばかりでひょうばんが少し悪かったの

で、次はもっと工夫しようと思います。

■ぼくは、ボランティアを初めてやってみて、

じゅんびやお客さんに説明などの事をしてボラン

ティアは、とてもたいへんなんだなぁと思いました。

でも、自分もできたから良かったです。

■うれしかったことは、２回目、３回目も来る人が多

かったことです。まったく知らない子が、「面白かった

から、また来たわ」｢今度こそホールインワンねらうで

ー。」と言ってくれました。

二色小だよりはホームページでも公開しています
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昨年は朝から雨が降る

あいにくの天気でしたが、

今年は快晴に恵まれまし

た。「子どもたちが遊びを

企画、運営し最後の片付

けまで責任を持って行動

できる」「地域の大人の人

たちと子どもたちが出会

い、ふれあい、そしてつながる」事を目的にした二色

フェスタ、今年は新たな運営方法で取り組みました。

①これまで教師がやっていたコーナーも全て児童のボ

ランティアで運営しました。

②そのため、準備を１学期から始めました。

③だから、児童の運営す

るコーナーが１９のコー

ナーに達し、ボランティ

ア参加が１００人を超え

ました。

④その中には、学年の違

う児童が協力して運営し

たコーナーもありました。

この経験を生かし、来年さらに多くの児童がコーナ

ーの運営にかかわり、達成感を感じてほしいと考えて

います。

◎ジュース・お茶

◎ひもひき

◎ヨーヨーつり

◎お菓子つり

◎プラバン

◎バザー

◎たこせん

◎スーパーボールすくい

◎パン・ワッフル・フランクフルト

◎グランドゴルフ(見まもり隊）

◎陶芸品等販売(いぶき作業所）

準備から会計まで大変ご苦労さまでした。

★ＰＴＡ・各団体からの感想

■グランドゴルフでは、子ども１～３人に１人ついて

指導するようにしました。午後２時ごろまでは、グラ

ンドの方にはなかなか来てもらえませんでした。景品

は５０用意しましたが、放送の効果もあってか、結

局足りなくなりました。来年は７０用意します。地

域の宝(子どもたち）のフェスタに参加させていた

だきありがとうございました。

★低学年の子どもで、同じ子が何回も(１０回ぐら
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今年も、二色小学校の音

楽会がやってきます。すで

に練習も始まり、子どもた

ちもぐんぐんうまくなって

います。本番をぜひ楽しみ

にしてください！

また、今年度も音楽会の様子を撮影し、DVD とブルーレイ

を販売します。プロの撮影にご期待ください。注文の時には

ブルーレイは価格が違いますので気をつけてご注文ください。

(カメラ、ビデオの撮影はご遠慮ください）

なお、演奏中の体育館への出入りはご遠慮ください。

マナーを守って、楽しい音楽会にしましょう。

【第二十六回校内音楽会】

日時：１１月７日（金）

９：１５～１１：３０

場所：二色小学校体育館

【貝塚市連合音楽会】

４年生が参加します。

日時：１１月１１日（火） １２：３０～

場所：コスモスシアター（保護者の方は参観できません）

就学時健康診断
来年度入学予定の子どもたちの就学時健康

診断を、１１月２０日(木)午後３時より実施

いたします。教育委員会より送付された関係

書類をお持ちの上おこしください。

なお、当日児童名等を書いていただく用紙をお配りします。

これを元に氏名のゴム印を作りますので正確にお書きいただ

きますようよろしくお願いいたします。

また、昨年度より「食物アレルギーに関する調査」を行っ

ております。そのため、「食物アレルギー調査票」に記入して

いただき、アレルギーがある場合は、栄養職員が個別に相談

を受けますので、調査票を持って「食物アレルギー相談窓口」

へお寄りください。

５年生 稲刈りに行ってきました！
１０月２０日(月)１クラス

ずつ市の農林課の古谷さんと
農家の溝尾さんに説明を聞
き、稲刈りを行いました、そ
の後、脱穀もさせてもらいま
した。待っている間、脱穀の
終わった穂に残っているお米
を探し、見つけたら籾殻をむ
いてそのまま、食べている子
もいました。２７日(月)には、精米したお米１３５ｋｇを学校
に届けてくれました。このお米は、給食、２年と５年の交流お
にぎりパーティ、家庭科調理実習に使う予定です。

児童の感想
★溝尾さんが、１本の稲が落ちていたら、「もったいない！」
と１本１本大切に、大事にしていることが分かって、お米を残
さずに食べる努力をしようと思いました。
★田んぼに着いた時、とてもビックリしたことがあります。そ
れは、台風に負けず稲が立っていたことです。今年は何度も台
風が来て、(たおれてないかなぁ。)と心配したけど、たおれて
いなかったのでうれしかったです。

学校評価アンケートの集計を地域のボランティアの方に協

力していただいています。今年度も下記の日程でパソコン教

室で作業を行います。そんなに難しい作業ではないので、都

合のつく方は、ぜひご協力よろしくお願いします。協力して

頂ける方は、直接パソコン教室へお越しください。

★日 時 １２月８日（月）９時３０分～１１時頃

★場 所 ３階パソコン教室


